



N° 433
juin 2024



FFVE n°263

Le BULLETIN MENSUEL des VIEUX VOLANTS de PROVENCE

Le vice-président Jean-Pierre BLANC DU COLLET commence la séance en nous annonçant l'obtention de 500 € de subvention du CG13. Après Jocelyne, un autre grand merci à Claude, sachant que ces dossiers de subvention ne sont vraiment pas faciles à monter !... La parole est ensuite donnée au président Patrick VIGNAPIANO sur le point des sorties effectuées et à venir :

Dimanche 12 mai 2024 «Rallye des avant 50» : Ce fut une belle journée pour les équipages des 9 anciennes d'avant 50 et 1 de 1975 qui ont participé à ce rallye organisé par Vincent et Marinette ESCRIVA au départ de chez eux à ALLEINS. Ils ont pu visiter le temple de Diane à CAZAN et la ville de LAURIS avant de se retrouver pour le déjeuner au Richebois à SALON DE PROVENCE.

Dimanche 19 mai 2024 « Ascension du Mont Faron » : Entre 200 et 300 voitures s'étaient donné rendez-vous pour cette grimpe jusqu'au sommet où les attendait un appréciable apéro avant un pique-nique tiré du sac. René SORIANO et Raymond ESPITALLIER y ont participé entre autres.

Jeudi 30 mai 2024 « Buffet à la Ferme Marine de MARSEILLAN » : Un grand merci à Michèle LE RAVALLEC qui s'est chargée de réserver une table pour celles et ceux qui ont bien voulu s'inscrire pour cette sortie hors-club. Apparemment, la direction de cet établissement a changé et ce n'est pas forcément en faveur de la qualité de ce qu'ils pouvaient en attendre !...

Du lundi 3 juin au samedi 8 juin 2024 «Ais de Provence en Bourgogne » : Les 9 équipages inscrits étaient attendus pour le déjeuner du lundi à CONDORCET (26). Certains ont débuté ce rallye par une chasse au trésor à VAISON-LA-ROMAINE et ont eu la chance de retrouver le silent bloc de la voiture de Jacky et Danielle qui était tombé sur la route et ils ont ainsi pu aisément se faire dépanner sur place. Aucun autre problème technique n'a été à déplorer durant cet Ais... Quant à l'itinéraire, ils ont pu emprunter certaines routes inédites et magnifiques et les décapotables étaient particulièrement à la fête !... Tout-le-monde est arrivé sain et sauf en suivant road-book, carte, panneaux ou « poisson pilote » voire « waze » !...

Ils ont passé une nuit à AUTRANS et trois à DRACY-LE-FORT, à proximité de CHALON-SUR-SAÔNE (1 journée passée en bateau sur les canaux de Saône où, avant de partir, nous avons eu les honneurs de la presse locale INFO CHALON, une deuxième à travers vignobles prestigieux jusqu'à la rencontre avec l'AOC Beaune (Automobiles d'Origine et de Collection) et de son sympathique secrétaire à la station mythique de BEL AIR. Enfin, une troisième journée à la découverte d'une propriété viticole à SAINT-AUBIN et traversées de villages et vignobles de grands crus aux doux noms évocateurs de CHASSAGNE-MONTRACHET, SANTENAY, RULLY, MERCUREY, GIVRY, POMMARD, VOLNAY, MEURSAULT, PULIGNY-MONTRACHET, etc...

La dernière nuit fut passée à SOYONS (07) après une très intéressante visite de la Cité de la Chaussure à ROMANS (26).

Quant à la météo plus que clémente, la chance était bien au rendez-vous ! Il n'est à déplorer que quelques épisodes orageux qui ont pu en contrarier certains !... Mais après la pluie vient toujours le beau temps !...

.../...

2.

Dimanche 30 juin 2024 «Rallye gourmand/Rallye surprise à la campagne» : Du fait des nouvelles élections législatives dont le 1er tour aura lieu ce dimanche-là, Luc GRECO étant investi d'obligations municipales l'obligeant à tenir le bureau de vote de sa commune et vu l'éloignement pour les participants qui pourraient ne pas avoir le temps de voter avant ou après le rallye, **le président a été décidé d'annuler ce rallye gourmand au départ de MANE (04)** et les inscrits ont été prévenus en réunion ou par e-mail le lendemain.

Néanmoins, afin de maintenir cette sortie ce jour-là, nos amis Sylviane et Daniel POIRIER, que nous remercions énormément, vous proposent, **en remplacement, une sortie à la campagne** (mais pas électorale celle-là !...) **vers VILLELAURE (84)** dans une ferme-auberge avec visite du musée agricole après le déjeuner. Vous trouverez le bulletin d'inscription en pièce jointe avec plats à choisir et, compte-tenu des circonstances, **la date limite d'inscription est fixée au dimanche 23 juin 2024** avec le chèque correspondant (45 €/membre - 48 €/extérieur)

Les chèques joints précédemment à l'inscription du rallye gourmand à MANE ne seront pas encaissés et seront directement détruits par Luc et Evelyne GRECO ou par le trésorier, ceux qui ont réglé par virement bancaire seront remboursés de la différence par le trésorier.

Samedi 20 juillet 2024 « Défilé d'élégance sur le cours Mirabeau » : Patrick VIGNAPIANO s'est entendu avec le nouveau traiteur qui a accepté le même tarif que Jérémy. On ne devrait pas être déçus. François JAMAIS prévoit 1500 € d'apport par les sponsors (vins, fleurs ou argent). Il doit envoyer la liste pour pouvoir les inscrire dans les remerciements.

C'est avec peine que nous apprenons que l'état de santé de Hugues FLAMBARD ne s'est pas amélioré pour l'instant. Nous lui souhaitons tous nos vœux de prompt rétablissement et il nous manque !... Son fils Killian nous a néanmoins assuré qu'il ferait le film du défilé. Nous restons dans l'attente du montant de sa participation. En ce qui concerne le liste des voitures, elle est à présent arrêtée : 14 voitures de membres et 14 de non membres y compris une jeep de 1943 qui sera présente. Claude-Marie se charge de choisir la musique en fonction de l'année de la voiture, sauf si quelqu'un souhaite une musique particulière.

Merci aux volontaires pour le montage et démontage du stand « avant cocktail » de se manifester dès à présent, auprès de Patrick !... Nous avons besoin de main-d'œuvre et de répartir les tâches...

Dimanche 21 juillet 2024 « Rallye du lendemain d'Elégance » : Nos incontournables Sylviane et Daniel POIRIER vous proposent le rallye du lendemain vers COUSTELLET (84). Merci de bien vouloir vous y inscrire avant le 2 juillet 2024 à l'aide du bulletin d'inscription ci-joint (tarif exceptionnellement identique pour membres et extérieurs. Claude se chargera de l'envoyer aux personnes extérieures qui doivent défiler.

Dimanche 22 septembre 2024 « Le Patrimoine » : Notre dossier de demande a été accepté par la Mairie d'Aix. En revanche, nous ne connaissons pas encore l'emplacement qui nous sera réservé. Danièle VIGNAPIANO demande que les personnes mentionnées ci-dessous veuillent bien lui confirmer ou pas leur engagement de participation pour cette journée : Merci à Claude-Marie Martin, Jocelyne Margailan, Bérangère fille de Marlène Graziano, Jean-Pierre Blanc du Collet, Vincent Escriva, Hugues Flambard, René Guyot, François Jamais, Didier Leconte, Philippe Rochet, Jacques Silve, René Soriano, René Treneule et Patrick Vignapiano de bien vouloir lui répondre dans les meilleurs délais.

Nous allons examiner la demande du Château de la Calade qui souhaiterait notre présence pour ces journées du patrimoine. Nous allons voir si le samedi 21 septembre pourrait faire l'affaire.



Un grand merci à Jacqueline et à Jean-Claude qui fêtaient leur anniversaire ainsi que les « novis » Sylviane et Daniel

...PROCHAINE REUNION LE MARDI 2 JUILLET 2024

LES VIEUX VOLANTS DE PROVENCE
Maison associative des quartiers Sud
75 route des Milles
13090 AIX EN PROVENCE

LES VIEUX VOLANTS
DE
PROVENCE

Réunion au siège
le 1er mardi du mois
à 19h30